

晴天に恵まれた 全校綿向山登山!!

今年も11月10日、「綿向山の日」にふるさと学習の一環として全校で綿向山登山に挑戦しました。当日は、ここ数年ではめずしく絶好の晴天に恵まれ、木々の紅葉と青空が広がる中、午前9:00頃から1年生から6年生の児童が元気よく登り始めました。

今年も、1年生が23名と全校でいちばん人数が多い学年で、さらにほとんどの子どもたちが綿向山は初めてということでした。例年のように全員が頂上に立てるかが少し心配されましたが、そこはさすがに西大路小学校の子どもたちでした。

まずは、1年生の子どもたちがよく頑張っ



七合目からの冬道ルート

て一歩一歩根気強く登ることが出来ました。最初は、元気に周囲と話しなが

ら登っていた子どもたちもだんだんと口数が少なくなり少し疲れが見られるようになりまし

た。それでも、黙々と登り続け、お昼頃には頂上に到着することが出来ました。まだまだ、体も小さな1年生ですが、大きな力と成長した姿を見せてくれました。



全校合唱「綿向山讃歌」

た。そして、今年も思い出深い全校綿向山登山となったこと



美味しかった「おにぎり弁当」

おにぎり弁当です。中には、朝早くから、お家の人と一緒に

おにぎりを作った子どもたちもあつたようです。お腹がペコペコの子どもたちは、最高のごちそうをニコニコしながら美味しくいただきました。そして、今年も思い出深い全校綿向山登山となったこと

張り切って

西大路小学習フェスタ開催!!

141名もの保護者や地域の方々のご来校をいただき11月25日の日野町「地域ふれあいデー」には、恒例の「西大路小学習フェスタ」を開催



しました。子どもたちは、自分たちが学習した内容を模造紙にまとめたり、体験コーナーを作ったりして、多くの

さて、12時

頃には全員が頂上に到着しました。好天候のおかげか、頂上は例年以上の賑わいでした。記念撮影をした後、お待ちかねのお

にぎり弁当です。中には、朝早くから、お家の人と一緒におにぎりを作った子どもたちもあつたようです。お腹がペコペコの子どもたちは、最高のごちそうをニコニコしながら美味しくいただきました。そして、今年も思い出深い全校綿向山登山となったこと

最後にりましたが、途中で多くの地域の方々や登山客の方々にも声をかけていただき、また、3名のボランティアさん、40名近くの保護者の皆様にも見守り登山をしていただきありがとうございました。子どもたちにとっては、今年も思い出深い全校綿向山登山となったこと

くの方々へ伝えるための工夫を考えてきました。当日は「少し緊張するけど、大丈夫、頑張る!!」との意気込みで精一杯取り組んでくれました。やはり、多くの方が来てくださるとうれいようです。なかでも、6年生はふるさと西大路についてそれぞれがテーマを決め、ふるさと館や地域の方のお話を聞き、さらに自分たちが詳しく調べた内容を発表してくれました。多くの人の前で話をする事は小規模校の本校の子どもたちにとっては貴重な経験です。ありがとうございました。

(校長 深井 実)